

Samedi 12 août 2023

Le modérateur : Pouvez-vous nous dire ce qui a rendu Jessica aussi difficile à jouer aujourd'hui ?

R.: L'intensité du match a été très élevée et je n'ai pas bien commencé le match. Nous nous sommes mutuellement pris notre service dans les premières minutes du match, mais ensuite elle m'a vraiment poussée dans mes retranchements. Je devais changer quelque chose. Ça a marché, mais au troisième set, je ne sais pas ce qui s'est passé au moment où je menais. Je dois revoir ce match pour analyser ce qui s'est passé. Bien sûr, elle se battait sur chaque point, mais moi aussi. Ce match était compliqué.

**Q. Au moment où Jessica a servi pour le match à 5/4, vous avez semblé passer à la vitesse supérieure et être capable de renverser la situation. Pouvez-vous nous dire ce que vous avez fait ?**

R. Je ne me souviens pas maintenant. J'ai joué, je savais que je devais la pousser et parfois j'y arrivais. Mais parfois je faisais la faute, c'est ce qui a fait la différence. J'ai essayé d'être agressive tout le long du match, et j'ai réussi à prendre quelques bonnes décisions, c'est tout.

**Q. Normalement, on ne voit pas les deux joueuses avoir des problèmes à tenir leur mise en jeu. Y avait-il une raison pour que vous ayez ces problèmes ce soir ?**

R. Nous retournons très bien toutes les deux, c'est peut-être pour ça. Mais c'est dur à dire. On se mettait la pression avec les retours, c'est peut-être l'explication ?

**Q. Après le match, Jessica m'a dit que le changement de balles était ressenti par beaucoup de joueuses, qu'en pensez-vous ?**

R. Il y a une différence, c'est la raison pour laquelle on a décidé de changer. C'est notre travail de nous adapter et d'ajuster notre style de jeu à la balle. Je sais que j'ai encore du travail à faire dans ce domaine, mais avec les matches, ça va venir, parce que j'aurais de plus en plus

d'expérience.

**Q. Pouvez-vous nous parler de votre semaine, avec trois matches en trois sets ?**

R. Physiquement, le tournoi a été dur. Surtout le match contre Karolina qui a été retardé plusieurs fois. Pendant le tournoi, je n'ai pas vraiment eu le temps de me reposer ou de ne rien faire, donc ce n'était pas facile. Mais je me suis battue jusqu'au bout. Le match d'aujourd'hui a été très exigeant physiquement, je n'ai eu que 16 heures pour récupérer. Je ne m'endors pas facilement, j'ai du mal à m'endormir après un match comme hier où il y a eu beaucoup d'adrénaline. On doit le gérer, c'est la vie d'une joueuse de tennis, alors j'ai fait ce que je pouvais. Mais je n'étais pas fraîche aujourd'hui. Habituellement pourtant l'aspect physique n'est pas la raison de ma défaite, alors je ne dirais pas que cela a eu une grande influence.

**Q. Récemment, depuis que vous êtes N°1, vous souvenez-vous d'avoir perdu votre service aussi souvent ? Que faites-vous quand vous ne gagnez pas vos jeux de service pendant presque tout le match ?**

R. Je me souviens de nombreuses fois où j'ai perdu mon service, mais je ne me souviens plus exactement dans quels matches. Ce n'est pas vraiment important, puisqu'au début, je gagnais mes jeux de retour et le match était équilibré. Ensuite, évidemment, ça a changé. Mais parfois c'est comme ça, qu'est-ce que je peux dire ?